

FIFA rinde tributo a tica

Freddy Alemán. El presidente de la FIFA, Joseph Blatter, homenajeó ayer a la costarricense María Elena Valverde Coto, integrante del primer equipo de fútbol femenino nacional.

Doña María, quien fue de las promotoras de esta disciplina en el país, recibió la distinción durante la ceremonia inaugural del Congreso de la FIFA, realizado en

la ciudad de Sao Paulo.

El Deportivo Femenino Costa Rica es el nombre del conjunto que Valverde integró en 1949 y que fue pionero en el balompié nacional de esta categoría.

Aquella escuadra estuvo integrada por 50 damas, quienes se animaron a practicar este deporte y romper el mito que el fútbol era solo para hombres.



La exfutbolista María Valverde recibió un homenaje. /Foto: EFE